

牟岐中だより 2025

9月号

令和7年 9月1日

充実の2学期へ！

44日間の夏休みが終わりました。暑い日が多くありましたが、子どもたちは、部活動や様々な活動に一生懸命取り組みました。部活動は新チームになっていますが、試合も行われ、健闘していました。また、郡中弁論大会や郡中創作コンクールに向けても、参加者は時間をかけてよく練習をし、本番でもがんばりました。他にも、習い事や読書、夏休みの宿題、普段できない関心のあることなどをしたり、家族や親戚の人、友人などと楽しく充実した時間を過ごしたりして、有意義な夏休みになったことと思います。

いよいよ今日から2学期がスタートします。自分のことをよく見つめたうえで、新たな目標を設定し、それに向けて努力を続けてもらいたいと思います。また、始まって早々に文化祭があります。それぞれの学年や生徒会が、みんなで力を合わせて心に残る文化祭にしようと準備を進めています。2学期は、他にもたくさんの活動や行事があります。一人一人の子どもたちが輝ける場面をつくることができたらと思います。

その一方で、3年生は進路決定の大切な時期です。もちろん1、2年生も学力を定着させ、思考力や表現力を身に付けていかなければなりません。今後も、保護者のみなさま、地域のみなさまのご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

郡中トレセン

7月30日（水）由岐B & G海洋センター

郡内各校の生徒会本部役員が参加し、郡中トレセンが行われました。あいにく、津波注意報が発表になったため、海の活動は中止になりましたが、センター内で水泳をしたり、ポッチャをしたりして親睦を深めました。また、各校の生徒会活動についての説明や意見交換もしました。今後の取組の参考になったと思います。



郡中創作コンクール

8月4日（月）海陽中学校

郡中創作コンクールに1年生の井上夏蓮さん、笹田想希美さんが出場しました。その場で出された課題詩に2時間で曲を付け、楽譜にします。二人ともすばらしい作品に仕上げ、特選になりました。二人の作品は、県大会へと進みます。

郡中弁論大会

8月20日（水）海南文化村

7月18日（金）に、校内人権意見発表会が行われました。各学年2名の代表者が、授業で学習したことをさらに深めた内容や日頃から考えていること、行動したことなどを具体的に発表しました。

その6名の中から、牟岐中代表として、3年生の柘田蒼空さん（演題 「『何気ない言葉かけ』について見直そう」）と1年生の笹田想希美さん（演題 「差別をなくし、笑顔を増やすために」）が郡中弁論大会に出場しました。二人は、自分の考えや伝えたいことを、力強く、一生懸命発表しました。優秀賞を受賞しました。



9月の行事

1日（月）	始業式、実力・課題テスト（～2日）
6日（土）	文化祭
8日（月）	振替休業日
10日（水）	歯磨き教室
11	県教委学校訪問
15日（月）	敬老の日
17日（水）	キャリア教育（3年）
19日（金）	学校安全の日
21日（日）	県中都市陸上競技大会
23日（火）	秋分の日
24日（水）	郡中英語弁論大会
25日（木）	脱いじめ傍観者教育
26日（金）	生徒会専門委員会
29日（月）	朝会

※文化祭は9月6日（土）です。今年のテーマは「エッホ エッホ 牟岐中祭 楽しむって伝えなきゃ エッホ 最高に楽しむぞ！」です。子どもたちのがんばる姿や楽しそうな笑顔を見に来てください。